

## Chaussure HAIX SPECIAL FIGHTER® PRO

Modèle : SPECIAL FIGHTER® PRO

### Descriptif :

Matière : cuir 2,0 - 2,2 mm, respirant et imperméable  
 CROSSTECH® : résistant aux bactéries et aux produits chimiques  
 Norme : CE EN ISO 15090:2012 HI3 CI SRC - Type F2A  
 Respirantes et imperméables : GORE-TEX®  
 Hauteur de tige 21 cm  
 Semelle XP 017  
 Antistatique  
 Pointures disponibles UK 3 (EU 35) - 12 (EU 47)  
 Pointures extra-larges UK 12 ½ (EU 48) - 15 (EU 51)  
 Boucle en cuir pour une prise facile du curseur  
 Boucles d'enfilage  
 Protection d'embout en TPU  
 Zone de flexibilité au-dessus du talon et autour de la languette sur le cou-de-pied.



### Semelle :

- Semelle première en non-tissé absorbant l'humidité.
- Semelle intérieure : Confortable, amortissante, anti-humidité. Une coque de talon séparée offre un bon amorti et un bon guidage du pied. Canaux "AIRFLOW". Marquage "Perfect-Fit" pour une vérification optimale de la taille correcte de la chaussure.
- Semelle extérieure en caoutchouc/PU légère et robuste, résistante à l'usure et antidérapante, même par grand froid. Elle offre une excellente isolation et résiste aux flammes, à la chaleur et aux hydrocarbures.

### Systèmes de soutien et de maintien :

HAIX® 2-Système de laçage HAIX® : combiné et breveté avec fermeture à glissière : les lacets se croisent à l'intérieur de la bande de laçage pour éviter tout risque d'accrochage.



HAIX® Système de climatisation HAIX® : utilise le mouvement de va-et-vient de la marche pour évacuer la transpiration vers l'extérieur par les ouvertures situées en haut de la tige et de la languette.



Système de soutien de la voûte plantaire HAIX® : optimisé à l'aide d'un support préformé anatomiquement ; la partie étroite au niveau de la cheville assure un bon maintien et un appui sûr du talon ; une partie plus large à l'avant de la chaussure augmente le confort.



## Chaussure HAIX SPECIAL FIGHTER® PRO

Modèle : SPECIAL FIGHTER® PRO

### Description:

Material: 2.0 - 2.2 mm leather, breathable and waterproof  
 CROSSTECH®: resistant to bacteria and chemicals  
 Standard: CE EN ISO 15090:2012 HI3 CI SRC - Type F2A  
 Breathable and waterproof: GORE-TEX® Shaft height: 21 cm XP  
 Antistatic XP 17 sole  
 Available sizes: UK - 12, extra-wide sizes UK 12 ½ - 15  
 Pull-on loops  
 TPU toe protection  
 Flex zone above the heel and around the tongue on the instep.



### Semelle :

- Moisture-absorbing non-woven first insole.
- Inner sole: Comfortable, cushioning, moisture-wicking. A separate heel cup provides good cushioning and guidance for the foot. "AIRFLOW" channels. "Perfect-Fit" marking for optimal verification of the correct shoe size.
- Lightweight and robust rubber/PU outsole, resistant to wear and slip-resistant, even in extreme cold. It provides excellent insulation and is resistant to flames, heat, and hydrocarbons.

### Systèmes de soutien et de maintien :

HAIX® 2-Zone Lacing System: Patented combined lacing system with zipper closure: the laces cross inside the lace band to avoid any risk of snagging.



HAIX® Climate System: Utilizes the back and forth movement of walking to remove sweat to the outside through the openings at the top of the shaft and tongue.



HAIX® Arch Support System: Optimized with anatomically preformed support; the narrow part at the ankle ensures good support and secure heel support; a wider part at the front of the shoe increases comfort.

